

Comparaison des Observations Météorologiques faites au Collège de Stc. Anne pour la mois de Mars, durant les six dernières années (échelle de Fahrenheit).

Années.	Température.		Vents.					OBSERVATIONS.													
	haute	basse	Est	Ouest	Variab.	couvert	clair	neige	pluie	tempête	auror.bor.	Le 27 mars 1847, tempête très-violente et chute de neige considérable depuis minuit jusqu'à six heures au soir. Le 13 du même mois 1848, forte secousse de tremblement de terre.									
1848	55	0	17	10	2	9	12	8	3	1	3										
1847	57	2	8	16	5	3	20	7	1	1	6										
1846	50	-7	10	13	5	11	11	3	6	0	0										
1845	59	7	9	16	4	13	12	4	2	0	1										
1844	59	9	6	19	3	5	19	4	3	1	7										
1843	64	9	10	10	10	3	21	7	0	0	4										

Tableau montrant la durée de l'hiver dans la Cité de New-York.

Ann.	1ère glace formée	1ère neige tombée	dernière glace formée	dernière neige tombée
1831	20 octobre	3 novembre	10 avril	30 avril
1832	3 novembre	12 décembre	10 avril	17 mars
1833	31 octobre	15 décembre	29 mars	1 mars
1834	30 octobre	15 novembre	15 mai	25 avril
1835	13 novembre	27 novembre	18 avril	16 avril
1836	26 octobre	24 novembre	12 avril	13 avril
1837	14 octobre	14 novembre	1 mai	4 avril
1838	31 octobre	31 octobre	17 avril	24 avril
1839	20 novembre	10 novembre	31 mars	17 avril
1840	26 octobre	18 novembre	26 mars	1 avril

Ce tableau fait voir que la durée moyenne de l'hiver est de 164 jours, ou environ 5½ mois; et comme la première glace formée, durant les dix années, fut le 14 d'octobre, et la dernière, le 15 de mai, la durée extrême de la gelée est de 213 jours, ou environ 7 mois. Néanmoins dans les climats les plus froids de l'état de New-York, par exemple à Albany, il n'y a aucun mois de l'année qui soit exempt de la gelée. L...

PRIX DES MARCHÉS.

Montréal, 29 avril 1848.

Quoique la navigation soit ouverte depuis quelque temps nos marchés sont sans activité, les provisions sont d'une rareté et d'un prix sans exemple. Le marché aux grains a été à peu près nul depuis quelque temps, l'avoine même y est très-rare à 54 et 58 sous le minot; la farine qu'on ne voit aussi qu'en très-petite quantité est à 15 et 16 francs le quintal; les patates à 6 livres 12 la poche d'un minot et demi, le prix du beurre est stationnaire à 14 et 15 sous la livre, par suite de la quantité qui se trouve encore sur nos marchés venant du Haut-Canada. Les volailles sont hors de prix, les poules par exemple se sont vendues de

3 livres 12 à 4 francs. Le prix du bœuf est sans précédent, il s'est vendu de \$7½ à \$8 le 100, en détail, 10, 12 et 15 sous la livre, le lard est au même prix. Le sucre d'étable est en quantité, à 7 et 8 sous la livre celui de première qualité. Les tourtes se sont montrées très à bonne heure; elles sont en assez grande quantité sur les marchés à 2 francs la douzaine.—Minerve.

New-York, 28 avril 1848.

Le marché à fleur a été très-actif toute la semaine; néanmoins il y aura un changement prochainement, vu l'ouverture des canaux. La fleur l'Ouest est à 30c. et 30c. 7½d., celle du Genessee à 31c. 9d. et 31c. 10½d.; le blé se vend 7c., le blé-d'inde 2c. 7½d. et 2c. 8d.